



# Weekly Report

クラブ会長テーマ ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に！

## 年頭のご挨拶



会長 板倉醇幸

新年明けましておめでとう御座います。会員の皆様におかれましては、おだやかな新年をお迎えのことと存じます。暮には政権交代が行われ、閉塞感の漂っていた昨年とは異なり、今年は何事も前向きなよう。景気対策や社会保障、原発・エネルギー政策、震災復興・外交・安保など難しい問題をかかえながらも、我々の生活に大きな前進が期待出来ると思われまます。東日本巨大災害にあわれた方々の期待も大きいことでしょう。3年目を向かえるのにまだ復興は遅々としていて特に行政の遅れに対するいらだちの声が聞こえて来ます。当クラブとしてもまだまだ支援できることがありそうです。会員皆様の御協力を切にお願い申し上げます。政治の機能不全がもたらす代償の大きさは、広く国民に認識されたと思います。まっとうな政治の復活こそが、混迷脱却への最大の推進力となるはずです。

今年度、国際ロータリー、田中作次会長は「奉仕を通じて平和を(Peace Through Service)」と発表されました。平和がロータリーにとって究極の、そして実現可能な目標であることをご理解ください。平和は、協定や、政府や、大胆な闘争だけで達成するものではなく、日常の簡単な方法の積み重ねによって成し遂げるものであります。ロータリーのビジネスは平和の追求です。どんな些細なことでも、人を助けることが、いずれは平和につながります。第2750地区佐久間崇源ガバナールは奉仕を通じて平和に貢献しているという強い信念を持ってその活動

に全力を尽くしましょう、と云っています。ポリオプラスの活動はまだ当分続きそうです。昨年暮に、アフガニスタンでポリオ撲滅の為の予防接種を行っていた国連より派遣された医師団が、タリバンの一勢力によって殺害された報道を知り、驚かされました。地区運営方針は「ロータリーを楽しもう、Enjoy Rotary」です。従って今年度の当クラブのテーマは「ロータリーを楽しもう、友達を増やそう、世界を平和に！」です。会務分担は一人二委員会制とし、クラブ構成員全体が、自分の役割分担を積極的に意識し、お互いに協力しあって、楽しく奉仕活動が出来る様にしたつもりです。おかげさまでこの半期、大過なく済ませてこられましたのも理事、委員長、会員皆様方のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。我クラブが誇れる継続事業・クラブリーダーシッププラン(CLP)では「命の大切さを訴えるポスター展」が始まり年を越えて公民館で現在展示中です。又2月8日には中学生と留学生の交流事業が第三中学校で行われ佐藤国立市長さんも参加される予定と聞いて居ります。1月14日に行われるどんど焼きは当クラブから、実行委員長と事務局長が出る等主要な奉仕活動の一つです。皆様の協力のもと、是非成功させたいものです。その後には観梅会、クリーン多摩川、さくらフェスティバル、親睦旅行、また各委員会の事業等が沢山あります。クラブ運営の健全化には会員増強も大切です。会長の努力が一層求められているところではございますが、今述べましたもろもろの事業は皆様の御協力なしには出来ません。クラブ一丸となって、ぜひ会員皆様方のご協力をお願い申し上げます。最後に本年は皆様方にとりまして、健康で幸多き年となりますよう、お祈り申しあげ年頭の御挨拶といたします。

R. I. 第 2750 地区 多摩中グループ  
東京国立ロータリークラブ

会長:板倉醇幸 幹事:小澤谷守

例会日: 毎週水曜日 例会場: 谷保天満宮社務所2階東京都国立市谷保5209 TEL042-576-5123  
事務所: 東京都国立市中1-9-36 KKビル4F TEL: 042-575-0770 FAX: 042-572-8666  
E-mail: kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp  
URL: http://kunitachi-rc.com/  
会報委員: 岡本貞雄 山口康雄 喜連元昭 莊原健 齋藤博人

## 第 2121 回例会

**日 時** : 平成 24 年 12 月 5 日

**会 場** : 例会場

**司 会** : SAA

木島委員長

**開会点鐘**

板倉会長

**齊 唱** : 国家斉唱

ロータリーソング「我等の生業」

四つのテスト

### お客様の紹介

板倉会長

金 準永君 (米山奨学生)

### 会長報告

板倉会長

●2013 年 RI 国際大会のご案内とガバナーナイト登録のお願い 本日パンフレットをメールボックスへ配布

●2013-14 年度 会長・幹事初顔合せ会

日 時 12 月 20 日 (木) 18 時

場 所 立川グランドホテル

出席者 村上会長エレクト・山崎副幹事

●米山奨学事業・クラブ米山委員長と会長の合同セミナー開催

日 時 1 月 16 日 (水) 15 時~17 時

場 所 ヒルトン東京

出席者 喜連米山奨学委員長・板倉会長

●第 2 回クラブ会長・幹事会開催

日 時 1 月 23 日 (水) 15 時~16 時 50 分

場 所 ザ・プリンスパークタワー東京

出席者 板倉会長・小澤幹事

### 幹事報告

小澤幹事

●今後の予定の確認

### 委員長報告

●本間広報委員長

恒例の「新春の横断幕設置」を 26 日午後 3 時 30 分から行います。大勢の会員のご参加をお願いします。メイクアップ扱です。

●喜連(紘)新世代委員長

12/12 「命の大切さ」ポスター展示と移動例会の時間等の再確認。

12/11 13 時から事務局で名札付け等の作業

12/26 13 時から ポスター移動 体育館から公民館

●北島社会奉仕委員長

1/14 開催の「塞の神どんと焼き」のお知らせを配布しました。今年度は実行委員長・事務局長を当クラブで受けています。皆様のご協力があることで事業です。どうぞ積極的なご参加をお願いいたします。



▲2013-14 年度 理事・役員

### クラブフォーラム

#### 年次総会

●年次総会にあたって 板倉会長  
年次総会の主な目的は、エレクト及び副会長と理事の選任になっております。

はじめに次年度会長エレクト及び副会長の指名を、関重寿指名委員長からお願いいたします。

#### ●次年度の会長エレクトと副会長の指名

指名委員長を仰せつりました関重寿です。

皆さまご承知の通り、当クラブではクラブ運営規定第 1 条において、指名は「指名委員会による指名」になっております。

また、このクラブ運営規定の第 1 条④では「指名委員会は、会長 (次次年度会長・次年度会長エレクト) 並びに副会長 (次次年度会長エレクト) を指名し、その他の理事および役員は会長エレクトに委ねる」となっています。

本年もこの規定に従いまして指名委員会を結成し、会長、副会長の人選に当たりました。そして、去る 11 月 7 日開催の指名委員会において、慎重審議の結果、次次年度会長 (次年度は会長エレクト) に岡本正伸会員、副会長 (次年度は副会長) に木島常明会員を指名しましたのでご報告いたします。承認を拍手を持ってお願いいたします。(拍手により承認されました)

次年度の理事・役員の人事は規定によりまして、村上次年度会長に報告していただきます。

#### ●次年度理事の指名 村上次年度会長

クラブ細則第 2 条、3 条及びクラブ運営規定第 1 条に基づき、会長エレクトが指名する 4 名の理事を含めた役員を発表しますのでご承認下さい。

#### ★2012-13 年度・理事会メンバー (理事・役員)

会員組織担当理事	吉野利春
クラブ広報担当理事	岡本貞雄
奉仕プロジェクト担当理事	遠藤直孝
米山奨学・ロータリー財団担当理事	三田浩一

会長エレクト(次年度会長エレクト) 岡本正伸  
 副会長(次年度会長ノミニ一) 木島常明  
 幹事 山崎義晴  
 会計担当理事 秋廣道郎  
 直前会長 板倉醇幸  
 会長 村上隆秀

(拍手により承認されました)

### ●村上次年度会長挨拶

会員の皆様から、次年度の理事の方々の承認をいただき有難うございました。次年度 2013-14 年度会長に推挙いただきました村上隆秀でございます。次年度は 45 周年でもあり、伝統ある国立 RC の会長にご推挙いただきまして、重みとプレッシャーを感じている次第でございます。この思いを語れば色々な事が思い浮かんでくるのですが、まだまだ皆様の前で話す機会がございますので、次年度は 45 周年の他にも色々な形で、皆様方一人一人のお力を、この RC へ熱意を結集していただきまして、国立 RCらしい運営をお手伝いさせていただきたいと思っております。ご協力の程をお願いいたします。

次年度 SAA 委員長を決める、第 1 回理事会を開催のため、次年度理事は一時退席。

### ●次年度 SAA 委員長発表 村上次年度会長

初理事会で慎重審議の結果、SAA 委員長は小澤谷守会員にお願いすることにいたしました。

### 理事会報告

板倉会長

- 2013-14 年度 理事・役員は年次総会で承認
- 横断幕設置・ポスター展移動作業日・塞の神どんど焼き前日準備の出席はメイクアップ扱いとします。
- 社会福祉協議会より歳末たすけあい募金について  
 会員の皆様より 40,000 円集まりました。ご協力いただきありがとうございます。 (担当：小川会員)
- 1/9(水)新年賀詞交換会について  
 佐藤国立市長をご招待いたします。
- 事務局の年末年始のお休みについて  
 12 月 27 日(水)から 1 月 4 日(木)といたします。
- 地区大会分団金を支出いたします。(＠11,000)
- 下期会費(1 月から 6 月分)の納入について  
 下期(1 月～6 月)年会費 135,000 円  
 R 財団 100 ドル寄付下期分 5,000 円  
 1 月になりましたら、ご案内を出しますので、1 月末までの振込をお願いします。

### 今月の各種お祝い

遠藤親睦活動委員長

#### ■入会記念月

三田(浩)会員 (在籍 25 年)  
 山口 会員 (在籍 23 年)



▲12月誕生月の吉野会員・秋廣会員・岡田会員

#### ■会員誕生月

吉野 会員 (25 日)  
 秋廣 会員 (12 日)  
 小澤(崇)会員 (7 日)  
 荘原 会員 (6 日)  
 岡田 会員 (22 日)



#### ■夫人誕生月

松本 会員夫人・久枝様  
 寺澤 会員夫人・房江様  
 伊東 会員ご主人・昌市様  
 大塚 会員夫人・眞樹子様

### ニコニコBOX

秋山親睦活動委員

●板倉会長 津戸最会員・宗村勝三会員の御 2 人が元気を回復され例会場にみえております。皆心配して居りましたが明るいニュースです。よかった!よかった!

●小澤孝造会員 宮司さんの長のおつとめ御苦労様でした。元気な様子嬉しい限りです。お互い気をつけて頑張りましょう。

●高柳会員 津戸さんと宗村さんが退院されて、今日から例会に出席出来る様になりましたのでニコニコ

●津戸会員 私は本来そこつ者で、去る 8 月 25 日の夏祭りの日に祭典も終え社務所に戻った瞬間、上りがまちですべり左側大たい骨を切骨し 90 日間病院にとどめ置かれました。昨日やっと退院が許され、皆様にお逢いできました。その間の皆様の励ましに深く感謝申し上げます。

●宗村会員 体調不良続きで今度(11 月)養生させていただきます。「腹黒」「灰色の異物」「血病」等々悪玉を削除しました。お陰様で極めて快調であります。これからは好々爺に勤め笑顔で過してまいります。

●吉野会員 今月は私の誕生月で、ニコニコいたします。

●秋廣会員 本日は誕生日祝いの品物を頂き有難うございます。『古稀』は「数え」です。正に古稀の年になってしまいましたが、出来れば還暦と同じく満年齢にして欲しかったです。津戸会員と宗

村会員の快気うれしく、久しぶりの例会出席おめでとうございます。

●**寺澤会員** 妻の誕生日のお祝いありがとうございました。これで面目が立ちます。

●**近藤会員** この度、息子が司法書士についての簡単な小説を書きました。読んでいただける方が居られたら幸いです。

●**伊東会員** 夫の誕生日祝を、どうもありがとうございます。おかげ様にて私共とりあえず健康に過ごさせて頂いておりますことに感謝しております。皆様も風邪など召されませぬようご慈愛下さい。

●**稲村会員** お陰様にて今月 13 日にセレミアガーデン会館をオープンさせていただく事となりました。15・16 日に見学会に伴い人形供養祭を行います。お忙しいとは存じますが年末の片付け等で大切にされていたお人形・ぬいぐるみがございましたら、どうぞお持ち下さいませ。ご供養させていただきます。

ニコニコ BOX 合計 48,000 円 累計 614,000 円

### 出席報告

山崎出席委員長

12月 5日	在籍 46名中	出席 38名
--------	---------	--------

前々回 (11月 21日) の	出席率 97.67%
-----------------	------------

### 閉会点鐘

板倉会長

## 第 2122 回例会

## 中学生による「命の大切さ」ポスター展 移動例会

地元中学生と思いを伝え合う架け橋とも云える「命の大切さポスター展」の掲示作業は12月12日(水)午後から行われました。

今回ですでに第6回目を迎え恒例の行事となり、例年は市役所ロビーを皮切りとしていましたが、耐震工事中のため今年は総合体育館に変更して開催されています。

応募は31点と昨年よりも大幅に減少していますが、むしろ製作者の感性がそのまま素直に発露されているものが多く、命の大切さ、尊さについてまじめに捉えた作品が充実していると見受けられました。

会場には新世代委員会のメンバー全員と小澤幹事や有志の会員が加わり作業は大変スムーズに運びました。これもひとえに毎回公民館からパネル類の搬出・運搬のために車を提供していただいた本間会員を始め共同作業に当たられた会員のお力添えがあつてこそといえます。

5時から会員による優秀作品の投票が行われました。応募点数が少ないとはいえ優劣を付けがたい作品ばかりでしたが滞りなく最優秀賞・優秀賞・佳作が選ばれました。6時から市役所地下食堂で行われた移動例会は出席者 37 名で開催され、引き続き行われた懇親会では小澤崇文奉仕プロジェクト担当理事の挨拶と高世パスト会長の乾杯発声で食事とお酒を満喫し



12/12国立市体育館ロビー展示

ました。8時には寺澤新世代副委員長の中締めでお開きとなりましたが、余韻覚めやらぬ？会員は二次会に繰り出して行かれたようで、そちらも大変盛り上がったのではないのでしょうか。

作品は国立総合体育館では12月26日まで、同日に国立公民館に場所を変えて来年1月16日まで展示されます。関連して撤去作業やその後の表彰式など一連の業務が残されていますので、年明け早々次の行事の予定もありお忙しいとは存じますが会員各位の積極的な支援をよろしくお願いします。(文：喜連元昭)

### ニコニコBOX

遠藤親睦活動委員長

●**板倉会長** “命の大切さ”のポスター展、何かあった様ではありますが、国立の中学3校の協力は得られた様ですし、作品の出来は上々、先ずはよかった。新世代委員会の皆さま、御苦勞様です。

●**岡田会員** 遅くなりましたが、お誕生日のお祝いありがとうございます。ニコニコさせていただきます。

●**新世代委員会(喜連紘子会員・高世会員・三田会員・寺澤会員・本間会員・小澤崇文会員・稲村会員)** 本日は年末のお忙しい中、ポスター展の展示にお集まりいただき、ありがとうございました。今後も継続事業として取り組みますので宜しくお願い致します。

ニコニコ BOX 合計 15,000 円 累計 629,000 円



移動例会後の懇親会 国立市役所 食堂にて



最優秀賞作品



優秀賞作品



優秀賞作品



優秀賞作品

第 2123 回例会

年忘れ家族例会 平成 24 年 12 月 19 日 パレスホテル立川

お客様の紹介

- 井上秋夫会員夫人 道子様
- 吉野利春会員夫人 益世様・孫 三慈さん
- 板倉醇幸会長夫人 小百合様
- 松本保夫会員夫人 久枝様・孫 萌さん
- 内山健治会員夫人 幸子様
- 村上隆秀会員夫人 真弓様
- 岡本正伸会員夫人 芳江様
- 秋廣道郎会員夫人 康子様
- 小澤谷守幹事夫人 あゆ子様
- 山崎義晴会員夫人 季美枝様
- 寺澤 武会員夫人 房江様
- 木島常明会員夫人 和子様
- 伊藤達弥会員夫人 美智子様
- 北島正典会員夫人 緑様
- 秋山治一会員夫人 登美子様
- 米山奨学生 金 準永君

板倉会長



ニコニコBOX

遠藤親睦活動委員長

- 板倉会長 早いもので今年もあと 10 日余り。私の会長職も 7 ヶ月目に入りました。親睦委員会の皆様のおかげで楽しい家族例会が過ごせそうです。御苦勞様です。
- 小澤幹事 先週は新世代委員会「命の大切さ」ポスター展ご苦勞様でした。本日は親睦・SAA 委員会の皆様には大変ご苦勞様です。年忘れ家族例会を皆様で楽しんで下さい。
- 小澤孝造会員・小川会員・内山会員 今年一年お世話になりました。来年こそデフレを脱却し景気が良くなります様に年忘れ家族例会楽しませて頂きます。
- 津戸会員 今年は傘寿だそうで、お祝い有難うございます。本当はサンジュではなくサンジューなら良いのですが。
- 高世会員 たのしい年忘れ例会をお願いします。一年間ありがとうございました。次年度もよろしく願い致します。
- 山口会員 来年の 4 月 8 日で 77 才になる予定です。本日はありがとうございます。
- 宗村会員 楽しさ、嬉しさ、喜び多い家族例会に出席出来たこと感謝します。
- 吉野会員 年忘れ家族例会

- 、妻と孫ともども楽しませていただきます。
- 三田会員 古希のお祝い有難うございます。今後のロータリーライフ、エンジョイしたいと思いますので宜しくお願い致します。
- 松本会員 最終家族例会に出席出来ず孫と妻が出席。富士見台幼稚園卒も高校生にと大きくなりました。今後共、御指導下さいませようお願い致します。
- 関会員 今日は親睦・SAA の皆様方ご苦勞様です。又会長・幹事お気使い痛み入ります。今日は楽しませていただきます。
- 岡本貞雄会員 年忘れ家族例会、大いに食べ、大いに飲み、大いに楽しめます。親睦活動委員会の皆さまご苦勞さまです。
- 岡本正伸会員 親本日は SAA・親睦各委員会のみなさん御苦勞様です。今日の松田聖子ちゃん、家内ともども楽しみにしています。
- 秋廣会員 「古希」のお祝いありがとうございます。この言葉の由来は「国破れて山河あり城春にして草木深し・」の名句で知られる杜甫が「移ろう春を惜しみながら、どうせ 70 歳まで生きられないのだから」と読んで「曲江」という詩から広まったということです。ここまで来てしまった者は「さあ、これからどうするの？」と問われているように感じております。
- 遠藤常臣会員 年忘れ家族例会、1 人だけの参加ですが大いに楽しめます!!
- 寺澤会員 本日は銀婚式のお祝いありがとうございます。次の金婚式に向けて頑張ります。
- 本間会員親睦委員会の皆様、本日の例会ご苦勞様です。

●喜連紘子会員 本日は古希のお祝いをしていただき有難うございました。今まで諸先輩が「満年齢では…」等拘っていらっしやるのを笑っていましたが、その心情が心の底から理解できました。若干の抵抗はありますが、こんなに多くの方々に祝って頂き幸せです。今後とも宜しくお願いいたします。

●近藤会員 想定外の古希を迎え、これからは日々感謝の気持ちで余生を送りたいと思います。よろしく御願い致します。

●伊藤達弥会員 銀婚式のお祝い有難うございます。長くなりました。

●秋山会員 先日は叙勲のお祝いのお花、ありがとうございました。

●出席委員会(山崎会員・喜連紘子会員・岡田会員) 今年も、もう年忘れ家族例会の時期になってしまいました。親睦委員会様ご苦労様です。宜しくお願いします。

●SAA 委員会(木島会員・井上会員・近藤会員) 早くも半年が経過し、今日は年忘れ家族例会。親睦委員会の皆さん、楽しい企画を立てて下さりありがとうございました。SAA 一同心から感謝いたします。

●社会奉仕委員会(北島会員・岡本正伸会員・小澤崇文会員・寺澤会員・辻会員・岡田会員・齋藤会員) 本日の年忘れ家族例会、親睦委員会の皆さま素敵な企画をあ



▲慶事の方々

傘寿 津戸 最会員・喜寿 山口康雄会員  
古希 三田浩一会員・古希 秋廣道郎会員と奥様  
古希 喜連紘子会員・古希 近藤佳子会員  
銀婚式 村上隆秀会員と奥様・銀婚式 寺澤武会員と奥様  
銀婚式 伊藤達弥会員と奥様

りがとうございます。社会奉仕委員一同楽しませていただきます。なお年明け1月13日・14日どんど焼きが行われます。会員の皆様におかれましては積極的な御参加をお願いします。

●親睦活動委員会(遠藤直孝会員・杉田会員・岡本正伸会員・莊原会員・稲村会員・伊藤達弥会員・大塚会員・秋山会員) 本日は年末の大変お忙しい中年忘れ家族例会に多くの会員・ご家族の御出席をいただき誠に有難うございます。心ゆくまで楽しんでいってください。

ニコニコBOX 合計 141,000円

第2123回例会は12月19日午後6時よりパレスホテル立川で開催されました。ロビーのクリスマスイルミネーションの華やいだ雰囲気はほのかに会場の中まで伝わって来ていました。当日の参加者は会員40名とご家族、米山奨学生も含め合計59名が列席しました。

例会では関直前会長の見事なタクト裁きでロータリーソングを唱和し、ニコニコもこれまでの最高額との報告があり会場の雰囲気はいっそう活気づいたものとなりました。

慶事のお祝いでは傘寿となられ代表挨拶に立たれた津戸会員から、出来れば満年齢での計算が望ましいところとユーモアを交えたお話で賛同者も多かったようです。もともと谷保天満宮での厄年のお払いには数えでやりますがそれは早めの方がよろしいかと。

和気藹々の中、莊原親睦活動副委員長の司会により懇親会が開始。岡本(正)クラブ管理運営担当理事、遠藤(直)親睦活動委員長の挨拶、そして高世パスト会長の乾杯で、

一斉に配膳された前菜はホテルの定番ながら見た目も美しく、料理も一段と美味しく感じられました。

今年の棹尾を飾ったのは何といても「まねだ聖子」さんの物まねショーでしょう。松田聖子さんに肉薄する歌唱力もさることながら軽妙なトークやタイミングの良い観客とのストロークは会場を大いに沸かせました。熱狂的当時の「松田聖子」ファンだった方もおられる一方で「聖子」は知っているが歌は聞いたことがあるようなと言った老若合わせ幅広い世代を相手に彼女も対応に苦労したでしょうが、それを感じさせない見事な演出でした。

後半に入ると聖子世代を中心に手振り足踏みの大合唱。ついには隣の会場で例会を開催していた日野 RC の聖子ファンも乱入してくる騒ぎ。フィナーレでは全員がアンコールの声で総立ちになって拍手喝采。まさに「たつ年」にふさわしい幕切れでした。遠藤親睦委員はじめ親睦活動・SAA各委員の皆様有り難うございました。(文：喜連元昭)



▲「手に手つないで」を大合唱



▲松田聖子のもまね「まねだ聖子」さん